

Un nombre croissant de chantiers requiert la modification de bâtiments existants ou la création d'extensions spécifiques. En effet, lorsque l'organisation d'une production est modifiée, il est souvent nécessaire de changer la disposition des locaux, de les adapter à un nouvel ensemble de machines ou de revoir le flux logistique.

Notre approche globale des besoins de nos clients nous permet de les conseiller, d'étudier avec eux la solution optimale, de calculer les structures existantes modifiées ou les nouveaux bâtiments et de leur proposer la réalisation complète de l'ouvrage.

Une rénovation de structure métallique existante ? L'ajout d'une extension ou d'un auvent sur votre bâtiment ? Une installation de nouveaux panneaux photovoltaïques en toiture ? N'hésitez pas à nous solliciter pour vous conseiller et vous présenter une offre de prix complète !



Auvent de stockage – Carrefour Contact Seebach

## Apprentissage

### 5 RAISONS de choisir l'apprentissage



Notre collaboration avec le **Lycée Stanislas de Wissembourg** (lycée polyvalent et CFA) se poursuit à la rentrée de septembre 2022, avec la signature de quatre nouveaux contrats d'apprentissage, pour la préparation de diplômes allant du CAP au BTS.

La formation en alternance nous paraît idéale pour permettre aux jeunes d'appréhender les spécificités du monde du travail tout en approfondissant les connaissances théoriques.

Ils se forment au contact de leurs tuteurs, qui leur transmettent un grand nombre de gestes professionnels issus de leur propre expérience. Ils partagent avec eux l'analyse du travail à effectuer et discutent des bons comportements à adopter en matière de sécurité, pour chaque tâche.

**Un dispositif gagnant-gagnant :** l'apprentissage permet à l'entreprise d'anticiper ses futurs besoins de main d'œuvre et offre aux jeunes un emploi rémunéré et la sérénité d'un contrat garanti qui débouche fréquemment sur une embauche.